

Soutien à Jérémy DELTREUIL et Estelle AUDOUIN

Ce jeune couple et leur bébé venaient de s'installer à Gignac dans le village du Masset ; au prix de gros efforts ils avaient restauré et aménagé cette petite maison pour y vivre des jours heureux. Hélas un incendie accidentel a tout détruit en quelques minutes : le mobilier, les habits, les affaires personnelles, tout est à mettre à la décharge. Pendant des mois ils doivent louer un gîte meublé avant de retrouver leur maison et de racheter l'indispensable pour la famille.

Dans ces cas là nous savons bien que les assurances ne couvrent pas l'intégralité des pertes et du préjudice.

La nouvelle équipe invite tous ceux qui souhaitent apporter un soutien matériel à ce jeune couple dans la peine à faire un don libre (par chèque ou en espèces).

Les dons seront collectés par la mairie et remis aux intéressés le 15 novembre 2020.